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１号様式                    記録者   主事 髙橋秀彰  

  

総務、産業、建設常任委員会記録 

                        

招 集 年 月 日 令和３年８月２０日（金） 

招 集 の 場 所 議員控室 

開 会 午前８時５７分 

出 席 者 委員長   鈴木 宏通 

副委員長  山岸 三男 

委員    吉田 眞悦 

委員    佐野 善弘 

委員    前原 宏 

委員    櫻井 功紀 

委員    千葉 一男 

欠 席 者  

 

職務のため出席

した者の職氏名 

 

議会事務局主事 髙橋 秀彰 

 

協 議 事 項 ・公共施設マネジメントについて 

  （行政視察のまとめ） 

そ の 他  

閉 会 午前９時５８分 
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２号様式  協議の経過  

鈴木委員長 それでは、第 23 回総務、産業、建設常任委員会をこれより始めたいと思

います。 

本日は公共施設マネジメントについての先日行いました所管事務調査、加

美町についての報告書を私がまとめましたので、皆さんに見ていただきなが

ら御協議をいただきたいと思います。よろしくお願い申し上げます。 

では、早速進めたいと思います。 

皆さんのお手元に３枚ございますか。まず、１枚目、報告書の表題になり

ます。これについて、このとおりでよろしいですか。 

では、休憩します。 

 休憩  午前８時５８分 

再開  午前９時５２分 

鈴木委員長 再開をさせていただきます。 

本日、総務、産業、建設常任委員会におきまして、委員派遣の報告書をま

とめております。 

まず初めに表紙になります。修正点でございます。前原さんの名前の部分、

「」の字をちゃんとさせていただきました。 

続きまして、２枚目に移らさせていただきます。所管事務調査研修報告に

つきましては、（１）の 237 施設の 19 万６千のところのコンマをちゃんと修

正しました。 

その続き、下から２行目になります。所長等５名から９名で、名を付け加

えさせていただきました。 

続きまして（３）①になります。定期的な点検、診断を年２回実施してい

る。文中に加えました。 

続きまして３枚目になります。（４）の②の２行目、引き続きというふう

に、引き継ぎから引き続きに修正しました。 

続きまして、３の所見につきましては、加美町の取組についての研修を踏

まえ、本町において次の取組が必要であると考える、という文を加えまして、

①の一元化する、④の説明を行う、⑥の活用すると３文面を修正し、このと

おりとなりました。 

このとおりでよろしいですか。（「はい」の声あり） 

では、一応このとおり報告書を議長に提出させていただくということにい

たします。 

以上ということですが、これでよろしいでしょうか。 

では、休憩します。 

 休憩  午前９時５５分 

再開  午前９時５７分 

鈴木委員長  再開いたします。 

 本日の会議は以上といたしたいと思います。 

 次回につきましては、今度行われます、議会懇談会においての資料を、試

案を作っていったのを皆さんにいろいろ御協議をいただきたいと思います。
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期日につきましては、９月会期中の分科会審査の日程がわかり次第、その部

分でいろいろと調整をさせていただいて皆さんにお諮りをさせていただき

たいと考えます。それでよろしいでしょうか。（「はい」の声あり） 

 では、以上、本日これで終了いたします。 

 では、副委員長お願いいたします。 

山岸副委員長 皆さん、大変御苦労さまでした。 

本日は公共施設マネジメント、行政視察のまとめということで、文章をし

っかりとまとめて報告書を作成させていただきました。今日は、これで総務、

産業、建設常任委員会を終了させていただきます。 

大変今日は御苦労さまでした。 

 閉会 



 4

 会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

令和３年８月２０日 

 

総務、産業、建設常任委員会 

 

委員長 


